

【めざす生徒像】

- ◆ 進んで勉強する生徒
- ◆ 礼儀正しい生徒
- ◆ 明るくたくまし生徒
- ◆ 感謝の心で、残さず食べる生徒



# 細野中だより

第6号 H26 5.28

発行者 甲斐昭児

☎ 23-3611

## 第68回 体育大会(5/18)



優勝 青団

応援賞 赤団

ホソノソーラン（細野小6年生も参加しています）

初の5月開催ということもあり、練習や準備が計画通り進むだろうかという不安もありました。しかし、実行委員やリーダーを中心とした子どもたちの熱心な取組もあって思い出に残る大会になりました。

駐車場や救護等の係でお手伝いいただいた皆様、最後まで温かい声援を贈っていただいたご家庭、ご来賓、地域の皆様方に、心よりお礼申し上げます。



容量の関係で画像をいくつか省略しています。  
ここは開会式です。



準備運動



全校団技



学級対抗 PTA 団技



1年生



2年生



### 【実行委員長】 齋藤 俊介くん(3A) ～ 団結力を次の行事に～

今年の体育大会は5月ということで準備期間が短く、十分な練習もできなかつたかもしれません。しかし、各団ともよく声が出ていたし、行動も機敏、団結力もあって、昨年、一昨年の体育大会にも負けない最高の大会だったと思います。

体育大会で培った団結力を文化祭やロードレース大会等の行事、係活動等の普段の生活でも生かして行って下さい。

### 【青団団長】 富満 蓮くん(3A) ～ 全員の力で100点満点～

人生初の団長を経験して、いちばん強く感じたのが、「そう簡単に団員はまとめられない」ということでした。でも、それが団長の楽しさだと思います。自己評価はそこまで高くはないけれど、自分なりに頑張りました。

そして、青団全体を評価したら100点満点です。それは、3年生はもちろんのこと、1、2年生一人ひとりが協力してくれたからです。本当に感謝しています。とてもいい思い出ができました。サイコーの体育大会でした。



### 【赤団団長】 上村 直加さん(3B) ～ みんなに支えられて～

今までの中学校生活でいちばんの思い出です。団長になり不安でいっぱいの中、先生や3年生女子には特に助けられました。指示するとみんながすぐに動いてくれ、みんなの方が大変だったかなと今になって思います。

全体練習では厳しいことも言いました。それでもみんなはついてきてくれました。本当にたくさんの人に支えられていたんだと感じます。応援賞が獲れたうれしさと体育大会で学んだたくさんのことを忘れず、これからも3年生全員で団結して、受験に向けて頑張ります！



### 【生徒会長】 中藪 尚樹くん(3B) ～ 5月に開催して～

今回は5月に開催されました。特に、3年生は準備などが大変だったと思います。1・2年生は練習でリーダーなどの指示をしっかり聞いてくれました。全員がしっかり協力してくれたからこそ体育大会が成功したのだと思います。

みなさん、本当にお疲れ様でした。

ここは3年生の綱引きの様子です。  
ご想像ください。

3年(赤vs青)



3年生に助っ人が…



3年vs親

リーダーたちのひとことに各自の達成感を感じます。

次号では、体育大会後半の写真と体育大会を初めて経験した1年生の感想を紹介します。

【おめでとう！】 □ 齋藤 巨輝くん(3A)と末永 裕聖くん(3B)が所属する硬式野球チーム「小林ボーイズ」がホークスカップ宮崎支部予選で優勝しました。その後の三支部代表決定戦も突破し、次はヤフードームで試合です。

□ 温水 優さん(1A)の短歌が宮日新聞「学園歌壇」に掲載されました。作品は…《春の庭 花を摘んで押花に きれいにできるか楽しみだ》。作文に次いで2度目の掲載です。